

令和7年度

令和7年6月13日 第3号

学校教育目標



# 梧中だより

荒川区立第五中学校 校長 市川 拓治

- 思いやりと規範意識のある生徒
- 自ら学び考えて行動する生徒
- 個性豊かで創造力のある生徒
- 意欲的に取り組む生徒

校訓 『望み・誇り・理想』をもつ生徒

## 生徒総会（5/16） 報告

### 五中のスローガン 「笑門来福（しょうもんらいふく）～明るい未来へ進む五中生～」

生徒総会では、令和7年度の五中スローガン「笑門来福（しょうもんらいふく）～明るい未来へ進む五中生～」に決まりました。このスローガンには、「笑門来福には、笑えば未来が明るくなるという意味があり、五中生が笑いの絶えない、明るい未来に進んでいってほしい。」という願いが込められています。このスローガンを意識して、学校生活を送ってほしいと思います。

生徒会、各専門委員会の活動目標、方針、内容が決定しました。各クラス目標の発表もありました。現在の学校の姿に満足することなく、より良い学校に成長していくために「自分に何ができるのか」ということを全校生徒一人一人が自分事として真剣に考え、協力して活動してくれることを願っています。



## 修学旅行（5/21～5/23） 報告

### 修学旅行スローガン 3年間の集大成 ～本当の楽しさ・思いやり・笑顔～

修学旅行のスローガンの、3つの「本当の」を大切にしながら、5月21日～5月23日の3日間、3年生は京都・奈良方面へ修学旅行に行きました。1日目は奈良公園内班行動、2日目は京都市内班行動、舞妓体験、3日目はクラスごとによるバス行動で、金閣寺、北野天満宮を訪問しました。2日目の舞妓体験では、年齢が近い舞妓さんからの言葉「人にできて自分にできないことはない。そのように考えて頑張っている。」「私も夢を叶えることができました。皆さんも夢に向かって頑張ってください。」を聞き、生徒は励まされた様子でした。

3日間、天候にも恵まれ、生徒は多くの思い出を作ることができました。



## 運動会（6／1） 報告

### 運動会スローガン 全力疾走 ～仲間とともに頂点へ～

6月1日（日）に運動会を実施しました。第2学年、第3学年のソーラン節、集団行動の演技、100M走、クラス対抗リレーなどの競技では、生徒は真剣に全力で取り組むとともに、全校をリードしてくれた実行委員、運動会の運営に協力してくれた生徒会役員、各専門委員会、各部活動の生徒、クラス旗を担当してくれた生徒のおかげで、素晴らしい運動会になりました。

地域の皆様並びに保護者の皆様、ご多用の中お集まりいただき心より感謝申し上げます。また、おやじの会、PTA 執行役員の方々など多くの皆様に早朝よりお手伝いをいただき、誠にありがとうございました。



6月、7月の主な行事予定（詳しくは6月、7月の行事予定表をご覧ください）

日	曜	行事	日	曜	行事
6/16	月		7/3	木	勤労留学（2）
17	火		4	金	勤労留学（2）
18	水	定期考査	5	土	
19	木	定期考査	6	日	
20	金	定期考査 避難訓練	7	月	朝礼 安全指導
21	土		8	火	
22	日		9	水	清里移動教室（1）
23	月	生徒会朝礼	10	木	清里移動教室（1）
24	火		11	金	清里移動教室（1）
25	水		12	土	
26	木		13	日	
27	金	安全指導 セーフティ教室	14	月	
28	土		15	火	避難訓練
29	日		16	水	大掃除
30	月	勤労留学（2） 開校記念日	17	木	保護者会 下田移動教室説明会
7/1	火	勤労留学（2） 水泳指導始	18	金	終業式 計算コンテスト
7/2	水	勤労留学（2）	19	土	夏季休業始